

Date: 13 May 2024

Ref:

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi

CEO - Boursa Kuwait

State of Kuwait

Dear Sirs,

التاريخ: 13 مايو 2024

المرجع: 24 - 1300-00

السيد / محمد سعود العصيمي

الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

دولة الكويت

تحية طيبة وبعد،

Subject: Outcomes of Zain's BOD Meeting

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and amendments issued regarding disclosure of Material Information.

Attached; Zain's Interim Financial Statement form Q1 2024.

With reference to Boursa Kuwait Rule Book requirements issued as per the decision no (1) for year 2018 and since Zain has been classified in the "Premier Market". The Company is glad to quarterly Analyst / Investor announce a conference (Live webcast) that will take place on interested parties are welcome to join the call. Invitation details are available on our IR calendar through Zain website www.zain.com, for further information please feel free to contact the IR department at IR@zain.com.

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة الاتصالات المتنقلة - زين

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

نود أن نرفق نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية لشركة زين عن الربع الاول من العام 2024.

بالإشارة إلى متطلبات قواعد البورصة الكويتية الصادرة بموجب القرار رقم (1) لسنة 2018 ومنذ أن صنفت زين في "السوق الأول". يسر شركة زين أن تعلن عن مؤتمر المحللين / المستثمرين الربع سنوى والذي تقرر عقده عن طريق بث مباشر على شبكة الانترنت (Live webcast) في تمام الساعة الثانية عشر والنصف ظهر يوم الثلاثاء الموافق Tuesday 14/5/2024 at 12:30 pm local time. All 2024/5/14 (وفق التوقيت المحلى). نرحب بجميع الأطراف المعنية للانضمام إلى المؤتمر. تفاصيل الدعوة متاحة على أجندة علاقات المستثمرين الخاصة بنا من خلال موقع www.zain.com، لمزيد من المعلومات، يُرجى عدم التردد في الاتصال بـ IR@zain.com.

وتفضلوا بقبول فائق الاحسترام والتقدير،

Sincerely yours,



بدر ناصر الخرافي

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة زين

Bader Nasser AlKharafi Vice Chairman and Group CEO

شركة الإتصالات المتنقلة (ش.م.ك.ع) Mobile Telecommunications Co. (K.S.C.P) Airport Road, Shuwaikh, Kuwait - P.O. Box 22244 Safat 13083 Kuwait - T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552 رأس المال المدفوع: 432,705,890.900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890.900 د.ك - السجل التجاري: 36025 www.zain.com



Financial Results Form Kuwaiti Company (KWD'000)

نموذج نتائج البيانات المالية الشركات الكويتية (الأرقام بالألف د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
Mobile Telecommunications Company K.S.C.P – Zain	شركة الإتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع – زيــن

First Quarter Results Ended on	2024-03-31	نتائج الربع الاول المنتهي في
Board of Directors Meeting Date	2024-05-13	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

		فترة الثلاث اشهر الحالية	فترة الثلاث اشهر المقارنة ("معـدلة")	التغيير (%)
بیان	t Perio Statement		Three Month Comparative Period ("Restated")	Change (%)
		2024-03-31	2023-03-31	
مافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة represents the amount he owners of the parent:	Net Profit (Loss)	29,224	71,598	-59.2%
حية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Earnings per Share	Basic & Diluted	7	17	-58.8%
لوجودات المتداولة	Current Assets	1,359,635	1,518,587	-10.5%
جمالي الموجودات	Total Assets	4,906,316	5,041,148	-2.7%
لطلوبات المتداولة es	Current Liabilitie	1,330,211	1,303,375	2.1%
جمالي المطلوبات	Total Liabilities	2,942,565	3,010,383	-2.3%
جمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة ributable to the owners of the y		1,243,756	1,300,965	-4.4%
جمالي الإيرادات التشغيلية Revenue	Total Operating	466,139	468,354	-0.5%
مافي الربح (الخسارة) التشغيلية Profit (Loss)	Net Operating P	63,851	84,591	-24.5%
خسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع ess / Paid-Up Share Capital		لايوجد N/A	لايوجد N/A	



التغيير (%)	الربع الاول المقارن " معــدلة"	الربع الأول الحالي	
Change (%)	First Quarter Comparate Period ("Restated")	First Quarter Current Period	البيان Statement
	2023-03-31	2024-03-31	
	لا ينطبق Not Applicable	لا ينطبق Not Applicable	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-	لا ينطبق Not Applicable	لا ينطبق Not Applicable	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
÷	لا ينطبق Not Applicable	لا ينطبق Not Applicable	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-	لاينطبق Not Applicable	لا ينطبق Not Applicable	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Not Applicable for first Quarter

لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to

Zain Group maintained stable revenue due to strong top-line performance across main operations including Iraq (+14%), Kuwait (+7%) and KSA (+5%). This is despite the ongoing crisis and associated network operational challenges in Sudan.

The decrease in Q1 2024 net income compared to the restated Q1 2023 net income, is mainly due to a one-time 'gain on sale and leaseback of KSA tower transaction' amounting to KD 94m (Group share: KD 35m) during Q1 2023.

Excluding the impact of KSA Tower transaction, the drop in Q1 2024 net income would be significantly less when compared to Q1 2023. This decrease is mainly due to the network operational challenges in Sudan during Q1 2024. Zain Sudan Network services and coverage areas in Sudan are gradually improving.

The restatement of the Q1 2023 consolidated statement of profit & loss was due to the accounting of KSA tower transaction which was revisited in the fourth quarter of 2023 due to the significant judgements and estimations involved in assessing transfer of control.

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)

حافظت المجموعة على مستوى إيرادات مستقرة للربع الأول للعام 2024 بفضل الأداء القوي للإيرادات في العمليات الرئيسية، ولا سيما في العراق (+14%) والكويت (+7%) والمملكة العربية السعودية (+5%) والتي قامت بتغطية خسائر الإيرادات من السودان، وذلك رغم الأزمة المستمرة وتحديات تشغيل الشبكة.

إن الانخفاض في صافي الدخل للربع الأول من العام 2024 مقارنةً بصافي الدخل المعدل للربع الأول من عام 2023 يرجع بشكل أساسي إلى الربح الذي تم تحقيقه مرة واحدة من صفقة بيع وإعادة تأجير أبراج الاتصالات في المملكة العربية السعودية الذي بلغ 94 مليون دينار كويتي (نصيب المجموعة: 35 مليون دينار كويتي) خلال الربع الأول من العام 2023.

باستثناء تأثير صفقة أبراج الاتصالات في المملكة العربية السعودية، سيكون التراجع في صافي الدخل للربع الأول من العام 2024 أقل بكثير مقارنة بالربع الأول من العام 2023، ويرجع هذا الانخفاض بشكل أساسي إلى تحديات تشغيل الشبكة في السودان خلال فترة الربع الأول من عام 2024، ومؤخرا بدأت تتحسن خدمات الشبكة والتغطية تدريجيا.

تمّت إعادة تبويب بعض عناصر بيان الربح والخسارة للربع الأول من العام 2023 كما ذكر أعلاه، حيث تمت إعادة النظر في المعالجة المحاسبية الخاصة بصفقة الأبراج في الربع الرابع من عام 2023، بسبب الأحكام والتقديرات الرئيسية التي ينطوي عليها تقييم نقل الملكية على صفقة الأبراج، ونود أن ننوه إلى أنه لا يوجد أي تأثير لإعادة التبويب والتصنيف على صافى الربح والقوائم المالية الموحدة المعلن عنها والصادرة كما في 31



There is no impact of above restatement and reclassifications on the net profit and the consolidated financial statement reported and issued as at 31 December 2023, as all necessary adjustments required have already been accounted for in the consolidated financial statements for the year ended 31 December 2023.

ديسمبر 2023، حيث تم بالفعل احتساب جميع التعديلات اللازمة والمطلوبة في القوائم المالية الموحدة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2023.

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD'000)	299	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ بالألف د.ك.)
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD'000)	1,317	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ بالألف د.ك.)

Au	ditor Opinion		قب الحسابات	رأي مر ا
1.	Unqualified Opinion		رأي غير متحفظ	.1
2.	Qualified Opinion	×	رأي متحفظ	.2
3.	Disclaimer of Opinion		عدم إبداء الرأي	.3
4.	Adverse Opinion		رأي معاكس	.4

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

كما هو مفصح عنه في إيضاح رقم 2 من المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، فقد استبعدت المجموعة تأثير تطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المفرط، فيما يتعلق بشركاتها التابعة في جمهورية السودان. من غير الممكن بالنسبة لنا تحديد التأثيرات المالية للتعديلات على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة نظرا لعدم تطبيق معيار المحاسبة الدولي 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصادات ذات التضخم المفرط حيث لم تقم المجموعة بإعداد الحسابات اللازمة لذلك.

نص رأي مر اقب الحسابات كما ورد في التقرير

As disclosed in Note 2 of this condensed consolidated interim financial information, the Group has excluded the effects of application of IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary Economies with respect of its subsidiaries in Republic of Sudan. It was impracticable for us to quantify the financial effects of the adjustments to the condensed consolidated interim financial information due to the non-application of IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary Economies as the Group has not performed the required calculations.

The auditor's opinion as stated in the report

شركة الإتسالات المتنفسلة زين (ش.م.ك.ع) (يوز (ش.م.ك.ع) يحمانه Mobile Telecommunication Co. K.S.C.P.



لاحظت المجموعة في 2015 أن اقتصاد جمهورية السودان، التي تعمل بها شركات تابعة للمجموعة، قد يعاني من ارتفاع معدلات التضخم اعتبارًا من مطلع 2015، وذلك استناذًا إلى مؤشر المستوى العام للأسعار الذي يوضح أن معدل التضخم التراكمي لثلاث سنوات يتجاوز نسبة 100% في ذلك الوقت. غير أن معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المرتفع لا يحدد معدلاً مطلقًا لتعريف ارتفاع معدلات التضخم، كما أنه ينص على أن تحديد توقيت ضرورة إعادة عرض البيانات المالية بموجب هذا المعيار هي مسألة خاضعة للاجتهاد. وإضافة إلى ذلك، لاحظت المجموعة أن التقرير القليري الصادر من قبل صندوق النقد الدولي والخاص بجمهورية السودان لسنة 2014، يشير إلى أن معدل التضخم التراكمي المتوقع للثلاث سنوات القادمة للسودان في سنة 2016 يقارب 57%، وبالتالي فإن تطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 خلال سنة 2015 كان من الممكن أن يترتب عليه الدخول ضمن نطاق ارتفاع معدل التضخم والخروج منه في غضون فترة قصيرة، الأمر الذي تأكد حدوثه عندما تعافت جمهورية السودان من ارتفاع معدلات التضخم في 2016. غير أنه تم الإعلان على ارتفاع معدلات التضخم في 2016. غير أنه تم الإعلان على ارتفاع معدلات التضخم مجددًا في السودان في 2018. استنادًا إلى الأمور المذكورة أعلاه، ترى المجموعة أنه لا يوجد أساس محدد ونهائي لتطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 في هذه المرحلة.

شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مر اقب الحسابات لإبداء الرأي

In 2015, the Group noted that the economy of the Republic of Sudan, where the Group has subsidiaries, may be hyperinflationary from the beginning of 2015. This was based on the general price index showing the cumulative three-year rate of inflation exceeding 100% at that time. However, International Accounting Standard, IAS 29: Financial Reporting in Hyperinflationary Economies, does not establish an absolute rate at which hyperinflation is deemed to arise and states that it is a matter of judgment when restatement of financial statements in accordance with this Standard becomes necessary. In addition, the Group noted that in the 2014 International Monetary Fund (IMF) Sudan country report, the cumulative projected three-year inflation rate outlook for Sudan in 2016 to be around 57% and thus, applying IAS 29 in 2015, could have entailed going in and out of hyperinflation within a short period which was confirmed when the Republic of Sudan went out of hyperinflation in 2016. The Republic of Sudan has been again declared as hyperinflationary in 2018. Based on the above matters, the Group believes that there is no definitive basis to apply IAS 29 at this stage.

A detailed explanation of the case that led the Auditor to give his opinion

تقوم المجموعة بمراجعة ذلك بشكل مستمر.

The Group is reviewing this on an ongoing basis.

الخطوات التي ستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مر اقب الحسابات

The steps that the company will follow to resolve what was stated in the Auditor's opinion

تقوم المجموعة بمراجعة ذلك بشكل مستمر وسوف تقرر وفقًا لذلك.

con any just a gardy justime brank and and in figure a gardine from

رأي مر اقب الحسابات The timetable of implementing the

الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في

steps of resolving what was stated in the Auditor's opinion

شركة الاتصالات المتنقطة زين (ش.م.ك.ع)

The Group is reviewing this on an ongoing basis and will decide accordingly.

Mobile Telecommunication Co. K.S.C.P.



النسبة		القيمة		توزيعات نقدية
-	-	-	Cash D	ividends
-		-	Bonus	توزیعات أسهم منحة Share
-	7	-	Other	توزیعات أخری Dividend
-		ىدم توزيع أرباح - No Dividends		
	-	علاوة الإصدار - Issue Premium	Capital	زیادة رأس المال Increase ا
-		ال - - Capital Decrease		تخفیض رأس المال Decrease
ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي		الاسم
Company Seal	Signature	Title		Name
	جب ب <u>ب</u>	نيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي للمجموعة Vice Chairman and Group CEC		بــدر ناصــر الخـراف <i>ي</i> Bader Nasser Al Kharafi





كي بي إم جي القناعي وشركاه برج الحمراء ، الدور 25 شارع عبدالعزيز الصقر ص. بـ 24 ، الصفاة 13001 دولة الكويت تلفون:7000 2228 4965+

تقرير مراقب الحسابات المستقل حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

السادة / أعضاء مجلس الإدارة المحترمين شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع. دولة الكويت

مقدمة

لقد قمنا بمراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة كما في 31 مارس 2024 لشركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع. ("الشركة") وشركاتها التابعة (يشار إليهم معا بمصطلح "المجموعة")، والتي تتضمن بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع كما في 31 مارس 2024 وبيان الأرباح أو الخسائر المرحلي المكثف المجمع وبيان الدخل الشامل الآخر المرحلي المكثف المجمع والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الثلاثة أشهر المنتهية بذلك التاريخ، وإيضاحات حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة. إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي المكثفة المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة بناءً على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمر اجعتنا وفقا للمعيار الدولي رقم 2410 المتعلق بمهام المراجعة المراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مر اقب الحسابات المستقل للمنشأة ". تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات، بصفة رئيسية للأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. تعتبر المراجعة جوهريا أضيق نطاقا من التدقيق الذي يتم إجراؤه وفقا للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا تمكننا من الحصول على تأكيد بأن نكون على علم بكافة الأمور الهامة التي كان من الممكن تحديدها من خلال التدقيق. لذلك، فإننا لا نبدي رأي تدقيق.

أساس الاستنتاج المتحفظ

كما هو مفصح عنه في إيضاح رقم 2 من المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، فقد استبعدت المجموعة تأثير تطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المفرط، فيما يتعلق بشركاتها التابعة في جمهورية السودان. من غير الممكن بالنسبة لنا تحديد التأثيرات المالية للتعديلات على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة نظرا العدم تطبيق معيار المحاسبة الدولي 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصادات ذات التضخم المفرط حيث لم تقم المجموعة بإعداد الحسابات اللاز مة لذلك.



لفت انتباه

نلفت الانتباه إلى إيضاح رقم 2 من المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، والذي يوضح تقييم الإدارة للتأثير المستمر من حالات عدم التأكد السياسي في جمهورية السودان على عمليات المجموعة والأداء المالي والشكوك ذات الصلة. إن استنتاج مراجعتنا غير متحفظ فيما يتعلق بهذا الأمر.

لفت انتباه _ معلومات المقارنة

نلفت الانتباه إلى إيضاح 20 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة والذي يبين أنه تم إعادة إدراج معلومات المقارنة المعروضة كما في وللفترة المنتهية في 31 مارس 2023. إن استنتاجنا غير متحفظ فيما يتعلق بهذا الأمر.

أمر آخر

تم تدقيق البيانات المالية المجمعة للمجموعة كما في وللسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2023 من قبل مراقب حسابات آخر والذي عبر في 6 مارس 2024 عن رأي متحفظ حول تلك البيانات المالية المجمعة بسبب استبعاد تأثير تطبيق معيار المحاسبة الدولي 29 التقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المفرط على إحدى الشركات التابعة في جمهورية السودان. إن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة للمجموعة كما في ولفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2023، باستثناء التعديل في إيضاح 20 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، قد تمت مراجعتها من قبل نفس مدقق الحسابات الذي عبر في 9 مايو 2023 عن استنتاج متحفظ بشأن هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة بسبب استبعاد تأثير تطبيق معيار المحاسبة الدولي 29 التقرير المالي في الاقتصاديات ذات المعلومات المالية المرحلية تتعلق بأرصدة حسابات معينة.

كجزء من مراجعتنا للمعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة كما في ولفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2024، قمنا بمراجعة التعديلات المبينة في إيضاح 20 والتي تم تطبيقها لإعادة إدراج معلومات المقارنة المعروضة كما في ولفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2023. لم نقم بتدقيق أو مراجعة أو تطبيق أي إجراءات على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة ففترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2023 بخلاف ما يتعلق بالتعديلات المبينة في إيضاح 20 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة. وعليه، فإننا لا نبدي أي استنتاج أو أي شكل آخر من أشكال التأكيد على المعلومات المالية ككل. إلا أنه، في استنتاجنا، فإن التعديلات المبينة في إيضاح 20 تعتبر ملائمة وتم تطبيقها بشكل صحيح.

التقرير على مراجعة المتطلبات النظامية والقانونية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، وبناء على مراجعتنا، باستثناء التأثير المحتمل للأمور المبينة في فقرة "أساس الاستنتاج المتحفظ" أعلاه، فإن المعلومات المالية المرحلية المحتمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة. كذلك لم يرد لعلمنا ما يجعلنا نعتقد وجود أي مخالفات خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2024، لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 وتعديلاته ولائحته التنفيذية أو للنظام الأساسي وعقد تأسيس الشركة وتعديلاتهما، على وجه يؤثر ماديا في نشاط الشركة أو في مركزها المالي.

كذلك، بناءً على مراجعتنا، باستثناء التأثير المحتمل للأمور المبينة في فقرة "أساس الاستنتاج المتحفظ" أعلاه، لم يرد لعلمنا ما يجعلنا نعتقد وجود أي مخالفات خلال فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2024، لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010، وتعديلاته بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية على وجه يؤثر مادياً في نشاط الشركة أو في مركزها المالي.

د. رشيد محمد القناعي

مراقب حسابات – ترخيص رقم 130 من كي بي إم جي القناعي وشركاه عضو في كي بي إم جي العالمية

الكويت في 13 مايو 2024

بيان المركز المالي المرحلي المجمع والمكثف كما في 31 مارس 2024 (غير مدقق)

غير مدققة	مدققة	غير مدققة		
31 مارس 2023	31 دیسمبر 2023	31 مارس 2024	ابضياح	
معدلة	2020 3, 301	202105-01	C	
ألف دينار كويتي	الف دينار كويتي	ألف دينار كويتي		
<u> </u>	0.00			الموجودات
				الموجودات المتداولة
351,607	313,547	211,488	3.1	نقد وارصدة بنكية
8,215	12,967	14,448	3.2	أرصدة بنكية محتفظ بها في حساب عملاء
831,861	893,252	935,337		ذمم تجارية مدينة وأخرى
70,117	76,094	77,662		أصول العقد
65,603	54,945	78,929		مخزون
84,361	35,130	37,744		استثمارات في أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الربح أو الخسارة
1,411,764	1,385,935	1,355,608		
106,823	4,024	4,027	4	موجودات مصنفة كمحتفظ بها لغرض البيع
1,518,587	1,389,959	1,359,635		الموجودات غير المتداولة
40.212	54.017	55,264		العقودات حير العقداولة
49,213 18,571	54,017 11,698	12,685		استثمارات في أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الأخر
110,797	206,472	206,072	5	استثمارات في شركات زميلة ومشروع مشترك
50,094	59,685	58,951	,	موجودات غير متداولة أخرى
124,535	128,191	136,199		اصول حق الاستخدام
1,036,364	1,109,050	1,061,020	6	ممتلكات ومعدات
2,132,987	2,036,624	2,016,490	7	موجودات غير ملموسة وشهرة
3,522,561	3,605,737	3,546,681		
5,041,148	4,995,696	4,906,316		مجموع الموجودات
		. 1		المطلوبات وحقوق الملكية
				المطلوبات المتداولة
1,011,012	1,089,330	1,093,409		ذمم تجارية داننة واخرى
67,478	63,383	63,166		إير أدات مؤجلة
19,601	19,118	16,046	8	ضريبة الدخل المستحقة
152,496	169,881	133,672	9	قروض بنكية
21,933	28,862	23,010		التزامات عقد إيجار
1,272,520	1,370,574	1,329,303		
30,855	1,010	908	4	مطلوبات مصنفة كمحتفظ بها لغرض البيع
1,303,375	1,371,584	1,330,211		7
		1 000 000	_	المطلوبات غير المتداولة
1,153,196	1,141,657	1,099,960	9	قروض بنكية النزامات عقد إيجار
150,197	147,039	154,732	10	التراحات علا إيجار مطلوبات غير متداولة اخرى
403,615	375,181	357,662	10	السوبات فير المارك المري
1,707,008	1,663,877	1,612,354		حقوق الملكية
				العاندة لمساهمي الشركة
432,706	432,706	432,706	11	راس المال
1,707,164	1,707,164	1,707,164		علاوة إصدار أسهم
216,354	216,354	216,354		احتياطي قانوني
(1,515,977)	(1,556,226)	(1,587,764)		احتياطي ترجمة عملات اجنبية
(9,101)	(14,070)	(14,001)		احتياطي القيمة العادلة للاستثمارات
5,222	2,998	3,048		إحتياطيات أخرى
464,597	457,025	486,249		ارباح مرحلة
1,300,965	1,245,951	1,243,756		
729,800	714,284	719,995		حصص غير مسيطرة
2,030,765	1,960,235	1,963,751		مجموع حقوق الملكية
5,041,148	4,995,696	4,906,316		مجموع المطلوبات وحقوق الملكية
		المجمعة والمكثفة.	امرحليه	إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءًا لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية اا

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءًا لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكتفة. وافق لوضام مجلس الإدارة على هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكتفة وصرحوا بإصدار ها في 13 مايو 2024.

بدر ناصر الخرافي نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

أسامة عثمان الفريح رنيس مجلس الإدارة



شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع. الكويت

بيان الربح أو الخسارة المرحلي المجمع والمكثف _ 31 مارس 2024 (غير مدقق)

	_	الثلاثة أشهر	المنتهية في
		م 31	ارس
ı <u>)</u>	2 <u>4</u> 7	2024	2023
			معدلة
	ألف	ألف دينار كويتي	ألف دينار كويتي
الإير ادات	39	466,139	468,354
تكلفة المبيعات	9)	(154,249)	(155,836)
مصاريف تشغيلية وإدارية	7)	(156,817)	(140,242)
الخسارة الانتمانية المتوقعة على الموجودات المالية	1)	(7,331)	(7,500)
استهلاكات وإطفاءات	1)	(83,891)	(80,185)
إير ادات فوائد	60	2,960	4,048
إيرادات استثمارات	25	3,025	693
حصة في نتائج شركات زميلة ومشروع مشترك	8)	(398)	43
مصاريف أخرى	1)	(1,291)	(8,916)
ربح نتيجة معاملة بيع مع إعادة استنجار	-	-	93,501
أعباء تمويل	7)	(31,707)	(29,986)
ربح / (خسارة) نتيجة إعادة تقييم عملات	<u> 47</u>	4,647	(719)
الربح قبل حصة مؤسسة الكويت للتقدم العلمي وضريبة دعم العمالة الوطنية والزكاة			
وضرانب الدخل ومكافأة أعضاء مجلس الإدارة	87	41,087	143,255
حصة مؤسسة الكويت للتقدم العلمي	5)	(305)	(561)
ضريبة دعم العمالة الوطنية والزكاة	8)	(2,298)	(4,307)
مصاريف ضريبة الدخل	1)	(3,931)	(4,612)
مكافأة أعضاء مجلس الإدارة	0)	(120)	(109)
ربح الفترة	33	34,433	133,666
العائد لـ:			
مساهمي الشركة	24	29,224	71,598
۔۔۔ حصص غیر مسیطرۃ		5,209	62,068
	33	34,433	133,666
ربحية السهم			
الأساسية والمخففة ــ فلس	7	7	17

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءًا لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكثفة.



KPMG AI-Qenae & Partners

Al Hamra Tower, 25th Floor Abdulaziz Al Saqr Street P.O Box 24, Safat 13001 State of Kuwait +965 2228 7000

Independent auditor's report on review of condensed consolidated interim financial information

The Board of Directors

Mobile Telecommunication Company K.S.C.P.

State of Kuwait

Introduction

We have reviewed the accompanying 31 March 2024 condensed consolidated interim financial information of Mobile Telecommunication Company K.S.C.P. (the "Company") and its subsidiaries (together, the "Group"), which comprises the condensed consolidated interim statement of financial position as at 31 March 2024, the condensed consolidated interim statement of profit or loss, the condensed consolidated interim statement of other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the three months period then ended, and notes to the condensed consolidated interim financial information. Management is responsible for the preparation and presentation of this condensed consolidated interim financial information in accordance with IAS 34, *Interim Financial Reporting*. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed consolidated interim financial information based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements 2410, *Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity.* A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Basis for Qualified Conclusion

As disclosed in Note 2 of this condensed consolidated interim financial information, the Group has excluded the effects of application of IAS 29 *Financial Reporting in Hyperinflationary Economies* with respect of its subsidiaries in Republic of Sudan. It was impracticable for us to quantify the financial effects of the adjustments to the condensed consolidated interim financial information due to the non-application of IAS 29 *Financial Reporting in Hyperinflationary Economies* as the Group has not performed the required calculations.



Emphasis of matter - Political uncertainty in Republic of Sudan

We draw attention to note 2 of the condensed consolidated interim financial information, which describes the management's assessment of the ongoing impact of the political uncertainty in the Republic of Sudan on the Group's operations and financial performance and related uncertainties. Our review conclusion is not modified in respect of this matter.

Emphasis of matter – Comparative Information

We draw attention to Note 20 to the condensed consolidated interim financial information which indicates that the comparative information presented as at and for the period ended 31 March 2023 has been restated. Our conclusion is not modified in respect of this matter.

Other matters

The consolidated financial statements of the Group as at and for the year ended 31 December 2023 were audited by another auditor who expressed qualified opinion on those consolidated financial statements on 6 March 2024 due to the exclusion of the effect of applying IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary Economies for one of the subsidiaries in the Republic of Sudan. The condensed consolidated interim financial information of the Group as at and for the three months ended 31 March 2023, excluding adjustment in note 20 to condensed consolidated interim financial information, were reviewed by the same auditor who expressed qualified conclusion on this condensed consolidated interim financial information on 9 May 2023 due to the exclusion of the effect of applying IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary Economies for one of the subsidiaries in the Republic of Sudan and unavailability of complete information related to certain account balances.

As part of our review of the condensed consolidated interim financial information as at and for the three months ended 31 March 2024, we reviewed the adjustments described in Note 20 that were applied to restate the comparative information presented as at and for the three months ended 31 March 2023. We were not engaged to audit, review, or apply any procedures to the condensed consolidated interim financial information for the three months ended 31 March 2023 other than with respect to the adjustments described in Note 20 to the condensed consolidated interim financial information. Accordingly, we do not express a conclusion or any other form of assurance on the financial information taken as a whole. However, in our conclusion, the adjustments described in Note 20 are appropriate and have been properly applied.

Report on review of other legal and regulatory requirements

Furthermore, based on our review, except for the possible effect of the matters described in the "Basis of Qualified Conclusion" paragraph above, the condensed consolidated interim financial information is in agreement with the books of account of the Company. We further report that, nothing has come to our attention that causes us to believe that there were any other violations of the provisions of the Companies Law No. 1 of 2016, and its Executive Regulations, or of the Company's Memorandum and Articles of Association, as amended, during the three month period ended 31 March 2024 that might have had material effect on the business of the Company or on its financial position.

We further report that, based on our review, except for the possible effect of the matters described in the "Basis of Qualified Conclusion" paragraph above, nothing has come to our attention that causes us to believe that there were any other violations of the provisions of the Law No. 7 of 2010, as amended, concerning the Capital Markets Authority, and its related regulations, during the three month period ended 31 March 2024 that might have had material effect on the business of the Company or on its financial position.

Dr. Rasheed M. Al-Qenae License No 130

of KPMG Al-Qenae & Partners Member firm of KPMG International

Kuwait: 13 May 2024

Condensed Consolidated Interim Statement of Financial Position as at 31 March 2024 (Unaudited)

	_	Unaudited	Audited	Unaudited
	Notes	31 March	31 December	31 March
	_	2024	2023	2023
ASSETS	_	KD '000	KD '000	Restated KD '000
Current assets	_	KD 000	KD 000	KD 000
Cash and bank balances	3.1	211,488	313,547	351,607
Bank Balances held in customers' account	3.2	14,448	12,967	8,215
Trade and other receivables	, 3.2	935,337	893,252	831,861
Contract assets		77,662	76,094	70,117
Inventories		78,929	54,945	65,603
Investment securities at FVTPL		37,744	35,130	84,361
	_	1,355,608	1,385,935	1,411,764
Assets classified as held for sale	4	4,027	4,024	106,823
		1,359,635	1,389,959	1,518,587
Non-current assets	_	2,000,000		1,510,507
Contract assets		55,264	54,017	49,213
Investment securities at FVOCI		12,685	11,698	18,571
Investments in associates and joint venture	5	206,072	206,472	110,797
Other non-current assets		58,951	59,685	50,094
Right of use of assets		136,199	128,191	124,535
Property and equipment	6	1,061,020	1,109,050	1,036,364
Intangible assets and goodwill	7	2,016,490	2,036,624	2,132,987
	-	3,546,681	3,605,737	3,522,561
Total Assets	_	4,906,316	4,995,696	5,041,148
LIABILITIES AND EQUITY				
Current liabilities				
Trade and other payables		1,093,409	1,089,330	1,011,012
Deferred revenue		63,166	63,383	67,478
Income tax payables	8	16,046	19,118	19,601
Bank borrowings	9	133,672	169,881	152,496
Lease liabilities		23,010	28,862	21,933
	_	1,329,303	1,370,574	1,272,520
Liabilities classified as held for sale	4	908	1,010	30,855
	_	1,330,211	1,371,584	1,303,375
Non-current liabilities	_			
Bank borrowings	9	1,099,960	1,141,657	1,153,196
Lease liabilities		154,732	147,039	150,197
Other non-current liabilities	10	357,662	375,181	403,615
	_	1,612,354	1,663,877	1,707,008
Equity	_			
Attributable to the Company's shareholders				
Share capital	11	432,706	432,706	432,706
Share premium		1,707,164	1,707,164	1,707,164
Legal reserve		216,354	216,354	216,354
Foreign currency translation reserve		(1,587,764)	(1,556,226)	(1,515,977)
Investment fair valuation reserve		(14,001)	(14,070)	(9,101)
Other reserves		3,048	2,998	5,222
Retained earnings	_	486,249	457,025	464,597
		1,243,756	1,245,951	1,300,965
Non-controlling interests	_	719,995	714,284	729,800
Total equity	_	1,963,751	1,960,235	2,030,765
Total Liabilities and Equity	_	4,906,316	4,995,696	5,041,148

The accompanying notes are an integral part of this condensed consolidated interim financial information.

This condensed consolidated interim financial information was approved and authorized for issue by the Board of Directors on 13 May 2024.

Osamah Othman Alfuraih

Bader Nasser Al Kharan

Chairman

Chairman & Chief Executive Officer في الإنصالات المنقسلة رين (ش.م.ك.

Mobile Telecommunication Co. K.S.C.P.

Condensed Consolidated Interim Statement of Profit or Loss – 31 March 2024 (Unaudited)

	-	Three month	
	_	2024	2023
	-		Restated
	Notes	KD'000	KD'000
Revenue		466,139	468,354
Cost of sales		(154,249)	(155,836)
Operating and administrative expenses		(156,817)	(140,242)
Expected credit loss on financial assets (ECL)		(7,331)	(7,500)
Depreciation and amortization		(83,891)	(80,185)
Interest income		2,960	4,048
Investment income	12	3,025	693
Share of results of associates and joint venture	5	(398)	43
Other expenses		(1,291)	(8,916)
Gain on sale and lease back transaction	20	-	93,501
Finance costs		(31,707)	(29,986)
Gain / (loss) from currency revaluation		4,647	(719)
Profit before contribution to KFAS, NLST, ZAKAT, income taxes and	_		
Board of Directors' remuneration		41,087	143,255
Contribution to Kuwait foundation for Advancement of Sciences (KFAS)		(305)	(561)
National Labour Support Tax (NLST) and Zakat		(2,298)	(4,307)
Income tax expenses		(3,931)	(4,612)
Board of Directors' remuneration	_	(120)	(109)
Profit for the period	-	34,433	133,666
Attributable to:			
Shareholders of the Company		29,224	71,598
Non-controlling interests		5,209	62,068
	-	34,433	133,666
Earnings per share	13		
Basic and diluted – Fils		7	17
pasic and anated - i iis			

The accompanying notes are an integral part of this condensed consolidated interim financial information.